

Fecha 16.12.2019	Sección Negocios	Página 4
----------------------------	----------------------------	--------------------

Resaltan 10 años de Gruma en Australia

REFORMA / STAFF

A 10 años de la inauguración de la planta de Gruma en Melbourne, Australia, ahora cuenta con una capacidad para producir anualmente más de 50 mil toneladas de producto para atender a sus clientes y consumidores de más de 30 países en la región de Oceanía.

“Estamos muy contentos de celebrar el décimo aniversario de nuestra planta en Australia, la cual es capaz de producir 50 mil toneladas de producto al año, para atender las necesidades de más de 30 países de la región, incluido Australia. Nuestra “, aseveró Juan González Moreno, presidente y director general de Gruma a nivel global.

La planta de Melbourne elabora productos de alta calidad, los cuales se comercializan bajo su marca global Mission, cuyo portafolio de productos es muy atractivo

pues además de fabricar tortillas, produce también “flat breads” (panes planos, como wraps) y frituras.

González Moreno agregó que la planta en Melbourne se ha caracterizado por ser una planta de nueva generación y por su compromiso no solo con la vanguardia en innovación tecnológica aplicada en la elaboración de sus productos, sino también con su personal, que esta conformado por 361 trabajadores.

De acuerdo con Gruma, ésta operación inició con una inversión de 60 millones de dólares, con ventas que oscilaban entre los 45 y 50 millones, pero actualmente alcanzan los 120 millones de dólares.

En 2018, Mission Foods Australia fue reconocida como “Fabricante del Año” en el segmento de panadería minorista en toda la industria de comestibles de esa nación.



Página 1 de 1
\$ 19836.00
Tam: 114 cm2